

## *Ambiance de Béthanie*

*Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres*

*« Il est venu chez Lui, et les siens ne l'ont pas reçu. » (Jn I, 11)*

Chères âmes, plaise à Dieu que nous soyons allés à la Crèche pour accueillir ce doux Jésus et le recevoir tel qu'Il se présente à nous dans sa toute-petitesse et sa faiblesse enfantines, dans la pauvreté dont Il s'est « paré » pour toucher nos cœurs et nous inciter à Lui ressembler.

« On ne se plaint que de ce qui déplaît ; si la pauvreté vous déplaît, vous n'êtes plus pauvre d'esprit, mais riche d'affection, ..., car vouloir être pauvre et n'en point recevoir l'inconfort, c'est vouloir l'honneur de la pauvreté et la commodité des richesses... » (st François de Sales). Mais ne nous y trompons pas, cette pauvreté extérieure de la Crèche, en nous montrant l'humiliation qu'elle implique pour le Roi de Gloire, doit nous mettre sur la voie de l'amour de la pauvreté spirituelle, du renoncement à nous-mêmes et donc de l'humilité, selon la parabole du « sel », lequel « renonce » à sa qualité en disparaissant, aussitôt mis dans la nourriture, pour y effectuer son office.

Qu'est-ce donc que ce renoncement en regard des anéantissements de la Crèche ? en regard de ceux de l'Hostie pour nous assimiler à Lui et nous diviniser ? C'est bien à ses dépens qu'Il nous préserve de la corruption et donne à de pauvres êtres insipides ce goût, cette saveur de Dieu ! Cette humble pauvreté spirituelle est l'aimant qui attire le secours divin. Dieu nous ménagera alors la grâce de vaincre petitement, nous laissant l'impression de notre faiblesse, par suite de notre modestie et d'un certain mécontentement de nous-mêmes qui fera le contentement de Dieu..., Il nous gouverne à sa manière...

L'amoureux abandon de notre volonté à sa Providence dispose l'âme à être libre et à se laisser emparer et conduire. Voyez le très doux Enfant Jésus dans les bras de la Bienheureuse Vierge : comme sa toute bonne Mère marche pour Lui, elle veut pour Lui ; et Il lui laisse tout le soin qu'elle prend à la manière qu'elle décide ; il Lui suffit d'être dans les bras de sa très douce Mère ! Le saint abandon apporte une paix profonde, et la joie intérieure, qui sont le vrai bonheur ici-bas.

Les anges ne chantaient-ils pas : « Paix sur la terre aux hommes de bonne volonté ! » (Lc II, 14)

Joyeux Noël, et bonne et sainte nouvelle année !

## *Les intentions ecclésiales*

- Pour les évêques de la Fraternité St Pie X
- Pour tous les évêques de l'Eglise
- Pour les sœurs de la Fraternité St Pie X.
- Pour toutes les œuvres et communautés placées sous le vocable du saint Nom de Jésus.
- Pour un prêtre éprouvé.
- Pour les prêtres de nos écoles,
- Pour qu'un prêtre âgé conciliaire, plein de bonne volonté, retrouve la messe de son enfance, et le chemin de la Tradition,
- Pour un prêtre diocésain désespéré, témoin de la désertion de ses paroissiens. Que Notre Dame le soutienne et l'éclaire sur la crise de l'Eglise !

*Intention nationale permanente :  
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et  
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.*

*Pour les pécheurs :*

## *Le mot de l'aumônier*

Nous admirons l'Enfant-Jésus couché sur la paille de la crèche, offrant le portrait de l'humilité. Mais, selon la Sagesse divine, cette humilité est en fait la force de Dieu dans cette œuvre de Salut. Car, ne nous y trompons pas, Noël où l'Incarnation vient apparaître aux yeux des hommes, est un mystère de la puissance divine.

L'ange qui l'a annoncé s'appelle Gabriel, c'est-à-dire l'ange de la force de Dieu. L'Incarnation malgré les humbles apparences qu'elle découvre à nos yeux, est mystère de puissance, non selon les jugements des hommes mais selon la Sagesse de Dieu.

Oui, l'Incarnation manifeste la vertu divine. C'est ainsi que le chante la Vierge Marie au jour de la Visitation dans son Magnificat : « Il a déployé la force de son bras. »

Comment ce mystère de la Nativité est-il un mystère de la puissance divine ? Comme l'explique saint Bernard, il est en conciliant, pour racheter l'homme rebelle, la miséricorde de Dieu avec la vérité de sa Sainteté offensée, la Justice satisfaite avec cette Paix que vient nous apporter l'Enfant étendu dans la crèche.

Il est aussi par le remède choisi pour guérir nos âmes. En contemplant l'Enfant de la crèche, rappelons qu'Il est venu chercher la brebis égarée que nous sommes, réconcilier les hommes avec son Père, et leur redonner la grâce perdue. Quel en sera le moyen ? Au jugement des hommes, ce moyen paraît inadapté, incompréhensible à notre pauvre esprit. Il est pourtant celui de la sagesse divine et manifeste la puissance de Dieu.

Le Verbe vient prendre notre nature, celle issue d'Adam, se l'appropriant, sans la faute et la reçoit de la Vierge Immaculée. Et, cette humanité devient la sienne. Nous la voyons apparaître dans la grotte de Noël. Elle devient notre remède. Cette Humanité du Christ, ce Corps et cette âme humaine, ce Cœur de chair et ce Cœur de Charité, que le Verbe a assumés deviennent l'instrument, et la source de tout salut et toute grâce.

La sainte Humanité du Christ est l'unique remède pour guérir nos âmes ; Dieu l'a choisie comme l'unique source de ses grâces et de ses bienfaits. C'est pourquoi la venue de cet Enfant, l'Emmanuel, doit combler nos âmes d'Espérance. Combien devons-nous nous en approcher avec confiance. La mission des prêtres est d'œuvrer pour rapprocher les âmes de Notre Seigneur Jésus-Christ, leur appliquant le remède pour les guérir.

## Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

### Grâces obtenues dans le groupe de Saint Ursin

- Nous avons prié en 2021 pour une dame âgée, non pratiquante. Elle a accepté la visite d'un prêtre et a reçu les derniers sacrements, juste avant de décéder. Deo gratias !

- ...pour un homme aussi, à la vie désordonnée et sans pratique religieuse. Brusquement hospitalisé, il a accepté la visite d'un prêtre, s'est confessé et a reçu les derniers sacrements. Depuis, cet homme a retrouvé le chemin de l'Eglise de façon habituelle. Prions pour sa persévérance !

- ... et pour un homme âgé qui priait mais refusait la visite d'un prêtre et les sacrements. Son état de santé s'étant brusquement détérioré, il a reçu le prêtre ainsi que les sacrements de Pénitence, de l'Eucharistie et de l'Extrême Onction. Prions pour sa persévérance dans la prière et la grâce d'une bonne mort !

### Grâces obtenues dans le groupe de Nice

- Nous avons prié pour la réconciliation d'un homme avec sa maman. Celui-ci est revenu à de meilleurs sentiments. Continuons de prier pour l'unité de cette famille.

- Nous avons prié pour la conversion des cœurs endurcis d'une famille. La maman a fait baptiser deux de ses enfants, ce qui est déjà une grande grâce. Prions pour un retour total et définitif à Dieu !

### Avis

Nous sommes heureux d'accueillir un nouveau groupe au sein de notre œuvre, dépendant du prieuré de Prunay, en **Champagne-Ardenne** sous la direction de m. l'abbé Jaquemmet. Nous souhaitons la bienvenue à notre nouvelle correspondante, **Marie-Pauline Vandercamère**. Que le Sacré-Cœur bénisse son apostolat et le rende fécond !

### Prions...

pour le repos de l'âme de madame **Monique Gille**, membre des Foyers Adorateurs du groupe de Mantes.

### À lire

- « **Le Saint Abandon** » de Dom Vital Lehodey, 23€
- « **Traité de l'Amour de Dieu** » de St François de Sales, 40€
- « **La volonté de Dieu** » de St Alphonse de Liguori, 4€
- « **Noël, neuvaines et méditations** » de St Alphonse de Liguori, 27€

Commande chez Clovis

## Les correspondants

- 03-71 Broût-Vernet** : Mme Dupic - 06 20 69 85 50  
**06 Nice** : Mme Ducarin - 06 68 58 19 50  
**11-09-81 Montréal** : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75  
**13 Marseille** : M. Rebourg - 09 52 48 90 71  
**17-33 Saintes Bordeaux** : Mme Boyer - 05 46 92 64 96  
**21-25 Pouilly** : Mme Brière - 03 80 90 71 08  
**22-35-56 Lanvallay** : Mme Brunet - 06 62 73 46 30  
**24-19-87 Bergerac** : Mme Trédez - 05 55 75 56 02  
**28 Chartres** : Mme Lambert - 02 37 22 89 43  
**31-32-47-82 Toulouse** : Mme Frota - 05 34 52 94 26  
**34-66 Montpellier** : Mlle Lecomte - 06 83 84 79 06  
**37-45 Tours Orléans** : Mme Voirand - 06 15 10 37 76  
**38-73-74 Grenoble** : M. Petit - 04 79 32 53 30  
**39 Cressia** : Mme Caron - 06 76 51 57 38  
**42 Unieux** : Mme Gardet - 06 86 93 66 76  
**44 Nantes** : M. Gravethe - 02 40 79 07 49  
**49 Angers** : M. Jaquemmet - 02 72 73 21 82  
**50-14-61 Saint Ursin** : M. Dénier - 06 79 61 52 57  
**51-10-08 Reims** : Mme Vandercamère - 06 63 58 00 29  
**54-57-88 Nancy Metz** : M. Tilloy - 06 59 28 51 46  
**59-62-02-80 Lille** : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27  
**63 Clermont-Fd** : M. Hammer - 04 73 64 25 19  
**67-68-57 Strasbourg** : Mme Müller - 09 51 84 86 70  
**69-01 Lyon** : Mme Truchon - 04 74 93 70 36  
**Morgon** : Mme Rieu - 04 74 69 96 61  
**75-77-78-91-92-93-94-95 Paris** : M. Moreau - 01 47 02 23 30  
**76 Rouen** : Mme Doudet - 02 35 80 06 29  
**78 Mantes Conflans** : Mme Demaine - 06 12 58 44 21  
**78 Versailles** : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12  
**79-16 Niort** : Mme Levrault - 05 49 25 01 95  
**83 Toulon** : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49  
**84 Sorgues** : Mme D'Achon - 06.25.80.47.40  
**85 La Roche/Yon** : Mme Chabot-Morisseau - 09 63 57 59 79  
**86 Poitiers** : Mme Vershuur - 05 17 34 11 16  
**SUISSE Genève** : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32  
**Secrétariat** : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr  
- Mme Joly : 06 51 41 74 81  
Château Coquelicot 11400 Souilhanel  
- Mme Millet : 06 89 95 49 24  
Avançon 79400 Exireuil

**Aumônier** : Abbé Vincent Callier



# Les foyers adorateurs



**jeudi 5, vendredi 6, Samedi 7  
Janvier 2022**